

Examinando A Las Denominaciones Y Sus Doctrinas

Los Testigos de Jehová

Introducción

Creo que todos hemos alguna vez, quizás en nuestra casa actual o el lugar en donde hemos vivido en el pasado, escuchado que tocan a nuestra puerta solamente para abrir a una pareja de personas amables y bien vestidas conocidas como Testigos de Jehová. Los Testigos de Jehová son muy conocidos por su gran celo de evangelizar puerta por puerta y su saturación fuerte de material impreso en cada comunidad en la que se encuentra una de sus congregaciones locales. La mayoría de personas se sorprendería al conocer que esta obra de puerta por puerta en los Estados Unidos esta siendo hecho por menos de un millón de Testigos de Jehová.

¿Cómo pueden hacer que sus miembros estén tan involucrados en enseñar sus doctrinas? ¿Qué es lo que creen que inspira tal celo y lealtad? ¿Podremos entender lo suficiente para hablar con ellos de una manera entendible?

La verdad, quizás no sea posible entender completamente a los Testigos de Jehová a menos que hayamos sido uno de ellos. Sus enseñanzas son complejas y no ortodoxas. Su unidad esta centrada alrededor de una organización que frecuentemente a sido tachada de secta. Parece que ellos están menos interesados en hablar con usted, sino lo que quieren es hablarle a usted. Mas aun así, con un conocimiento básico de su historia, organización y creencias puede ayudarnos a dirigir a un Testigo de Jehová a la verdad, y definitivamente nos ayudara a nosotros a estar preparados a defender la fe del evangelio contra aquellos que lo pervierten.

Discusión

I. Su Origen.

- A. Carlos Taze Russell organizo el movimiento que años después se conocería como Testigos de Jehová.
 1. Sus seguidores fueron originalmente llamados “Russelitas” y después “Alboradores del Milenio” y “Estudiantes Bíblicos Internacionales”.
 2. Nacido el 6 de Febrero, 1852, Russell creció siendo Congregacionista. Desde muy joven mostró un gran interés en cosas espirituales.
 - a. Desde el principio, rechazo las “Religiones Organizadas” y la doctrina de tormento eterno.
 3. En 1879 Russell comenzó a publicar la revista “La Atalaya de Sion,” hoy conocida como “La Atalaya Anunciando el Reino de Jehová”.
 4. Russell murió en 1916. La presidencia de la Atalaya fue tomada por el abogado de Russell, José R. Rutherford, conocido como el Juez Rutherford.
 - a. Rutherford estaba bien educado y era un fuerte líder, pero su énfasis doctrinal era ligeramente diferente al de Russell.
 - b. Varios grupos se separaron a causa del liderazgo de Rutherford.
 - c. Mas sin embargo, Rutherford controló a los seguidores de Russell y el grupo adoptó el nombre de “Testigos de Jehová” en 1931
 - d. Antes de morir en 1942, Rutherford logro escribir alrededor de 100 libros y tratados que definen la doctrina oficial de los Testigos de Jehová.
 - e. Uno de los más famosos de estos libros es titulado “Millones Hoy Viviendo Nunca Morirán” publicado en 1920.
 5. Nathan H. Knorr fue presidente de la Atalaya desde 1942 hasta su muerte en 1977.
 - a. Durante su termino como presidente muchos mas libros oficiales fueron publicados por la Atalaya, pero el nombre del autor no aparecía en esas publicaciones.
 - b. Él más significativo de estos es “La Traducción del Nuevo Mundo” de la Biblia que esta escrita de tal manera que apoya varias doctrina no ortodoxas de los Testigos.
 - c. Otras obras importantes que explican doctrina básica de los Testigos de Jehová son “Sea Dios Veraz” (1946) y “Vida Eterna en Libertad de los Hijos de Dios” (1966).
 - d. Otro libro que los Testigos de Jehová utilizan para explicar lo básico de su sistema de fe es titulado “Usted Puede Vivir Para Siempre en el Paraíso en la Tierra” (1982)
 6. Su actual presidente se llama M.H. Larson.

II. La Atalaya Y Sus Publicaciones VS. La Biblia

- A. Compararemos algunas declaraciones hechas por la Atalaya y sus diferentes publicaciones a luz de la Palabra de Dios, usted decida quien esta diciendo la verdad.
 1. La Atalaya concierne a: **El Origen de Jesús**. “Jesús es “llamado el ‘primogénito’ de Dios, de igual manera su Hijo ‘unigénito’. (Juan 1:14; 3:16; Hebreos 1:6). Esto significa que él fue creado antes que todos los otros hijos de Dios espirituales...” (Usted Puede Vivir Para Siempre en el Paraíso en la Tierra, 1982, Pág. 58). “La verdad de esto es que él Verbo es el Hijo de Dios quien se convirtió en Jesucristo el cual tuvo un principio” (Sea Dios Veraz, 1952, Pág. 107).”
 - a. La Palabra de Dios dice:
[Heb. 13:8](#)
[Juan 1:1](#)
[Juan 1:3](#)
[Juan 1:14](#)
[Col. 1:15-17](#)

2. La Atalaya concierne a: **La deidad de Jesús.** “Jesús ‘no puede ser el supremo Dios todopoderoso en la carne’” (Sea Dios Veraz, Pág. 106). Él es “un Hijo de Dios.” (Vida Eterna..., 1966, pp. 58ff.)
 - a. La Palabra de Dios dice:
[Isa. 9:6](#)
3. La Atalaya concierne a: **El destino de la tierra.** “Dios creo este planeta justamente correcto para que puedan vivir humanos, y es Su voluntad que permanezca para siempre. (Salmos 104:5) (Usted Puede Vivir Para Siempre en el Paraíso en la Tierra, 1982, Pág. 160).”
 - a. La Palabra de Dios dice:
[Sal. 102:25-26^a](#)
[Mateo 24:35](#)
4. La Atalaya concierne a: **La Cena del Señor.** “Como el cordero antitipo Jesucristo murió el día de Pascua, Nissan 14, y como en la noche del mismo día él instituyó la cena del Señor, Nissan 14, de cada año es la única fecha Bíblica para observarla” (Vida Eterna en Libertad de los Hijos de Dios, 1966, Pág. 134).
 - a. La Palabra de Dios dice:
[Hechos 20:6-7](#)
[1 Cor. 10:16](#)
[1 Cor. 11:26](#)
5. La Atalaya concierne a: **Bautismo.** “¿Qué pues significa el bautismo cristiano? No es el lavamiento de nuestros pecados, porque limpiamiento del pecado viene solamente por medio de fe en Jesucristo.” (La verdad que lleva a la vida eterna, 1968, Pág. 183).
 - a. La Palabra de Dios dice:
[Hechos 22:16](#)
[Hechos 2:38](#)
6. La Atalaya concierne a: **El regreso de Cristo.** “Su regreso también sería invisible, en un cuerpo espiritual. ¿Cómo pues, debemos de entender las palabras de Apocalipsis 1:7? El apóstol Juan escribe: He aquí, él viene con las nubes, y todo ojo lo vera... Aquí la Biblia habla de ver no con ojos físicos, pero en el sentido de discernir o sentir... todos entonces entenderán o reconocerán que Cristo esta presente” “ En Mateo 24:3 “ ¿Qué es lo que estas expresiones ‘tu venida’ y ‘el fin del siglo’ realmente significan? La palabra Griega aquí traducida ‘venida’ es parousia, y significa ‘presencia.’ Así que, cuando la ‘señal’ sea vista, esto significa que sabremos que Cristo esta presente aunque no sea visto, que ya ha venido en poder del Reino.” (Usted Puede Vivir Para Siempre en el Paraíso en la Tierra, 1982, Pág. 146 y 148).”
 - a. La Palabra de Dios dice:
[Apo. 1:7](#)
[1 Tes. 4:15-17](#)
7. La Atalaya concierne a: **Conciencia después de la muerte.** “Los muertos son incapaces de hacer o sentir nada. Ellos no tienen mas pensamientos, ni se acuerdan de nada.” (La Atalaya, 15 de Mayo, 1997)
 - a. La Palabra de Dios dice:
[Lucas 16:22-24](#)

III. Debilidades de los Testigos

- A. La falibilidad de la infalible Atalaya.
 1. Una y otra vez los profetas de la Atalaya, a quien los Testigos le dan su completa confianza, han hecho profecías y predicciones que fueron incorrectas.
 2. La prueba de un verdadero profeta de Jehová es precisión (vea Deuteronomio 18:22). Muchos ejemplos pueden ser dados para comprobar la inexactitud de las profecías de la Atalaya, pero las siguientes serán suficiente.
 - a. En el volumen 2 de Estudios en las Escrituras, Russell dijo que “el periodo del reino de Cristo... comenzó en 1873... estamos ya viviendo en él.”
 - b. Después, los Testigos “modificaron” esta fecha y dijeron que Cristo comenzó a reinar en 1914.
 3. Una de las predicciones más dañinas para la credibilidad de la Atalaya en años recientes ha sido que el fin de este mundo presente y el comienzo del reino visible de Cristo sería en 1975.
 - a. Ellos dijeron; “... seis mil años desde la creación terminarían en 1975, y el séptimo periodo de mil años de historia humana comenzaría en el otoño de 1975 DC... No será coincidencia o accidente, sino será conforme al propósito amoroso de Jehová Dios para el reino de Jesucristo, el “Señor del día de reposo” para correr paralelamente con el séptimo milenio de la “existencia” del hombre” (Vida Eterna en Libertad de los Hijos de Dios, 1966, Pág. 29 y 30).
- B. Lo poco razonable del razonamiento de los Testigos.
 1. En defensa de sus doctrinas, los Testigos dependen fuertemente en lo que parece “razonable” o de acuerdo al sentido común.
 - a. Pero la verdad es que mucho de lo que nos piden creer es simplemente poco razonable.
 2. Por ejemplo, continúan pidiéndonos que creamos que la generación de gente que vivía en 1914 “no morirá” antes que “Armagedon” ocurra (Usted Puede Vivir Para Siempre en el Paraíso en la Tierra, 1982, Pág. 154).
 - a. El “razonamiento” sugiere que la generación de 1914 ya ha muerto.

IV. Puntos Distintivos De Su Creencia.

- A. La autoridad e inspiración de la Atalaya.
1. Ambos Russell y Rutherford decían que sus escritos eran el resultado de una continua revelación de Dios hacia los hombres.
 - a. Las publicaciones de la Atalaya supuestamente contienen la verdadera interpretación de la escritura, de hecho, todos los Testigos dicen que la Biblia no puede ser correctamente entendida sin depender del material de la Atalaya.
 - b. Esto es lo que se les hace difícil de entender a los Testigos.
[Lucas 10:21](#)
[Efe. 3:4](#)
- B. No hay Deidad (Trinidad), Jesús es un ser creado.
1. Los Testigos fuertemente se oponen a la doctrina Católica de la Trinidad y la doctrina Bíblica de la Deidad.
 2. Ellos dicen “Personas sinceras que quieren conocer al verdadero Dios y servirle, encuentran un poco difícil el amar y adorar complicado, anormal, Dios de tres cabezas” (Sea Dios Veraz, 1946, Pág. 102)
 3. Con referencia al “Espíritu Santo”, el llamado tercer Persona de la Trinidad, ya hemos visto que esto no es una persona sino la fuerza activa de Dios (Usted Puede Vivir Para Siempre en el Paraíso en la Tierra, 1982, Pág. 41).
 - a. Esto es lo que a los Testigos de Jehová se les hace difícil creer
[Mateo 3:16-17](#)
[Mateo 28:19](#)
- C. No hay tormento eterno o conciencia después de la muerte.
1. Los Testigos enseñan que el infierno es solo la muerte, un estado inconsciente. Niegan que es un lugar de tormento ardiente eterno.
 - a. “Si la idea de rostar gente en fuego nunca entro al corazón de Dios, ¿parece razonable que El haya creado un infierno de fuego para aquellos que no lo sirven? La Biblia dice, ‘Dios es amor.’ (1 Juan 4:8) ¿Podría un Dios de amor realmente atormentar a gente para siempre? ¿Lo haría usted? (Usted Puede Vivir Para Siempre en el Paraíso en la Tierra, 1982, Pág. 81).
 2. Los Testigos no aceptan la idea de que existe conciencia después de la muerte.
 - a. Ellos dicen que “los muertos son incapaces de hacer o sentir algo. Ellos ya no tienen pensamientos, ni se acuerdan de nada.” “Antes de que Dios lo creara del polvo, Adán no existía. Después de su muerte, Adán regreso al mismo estado de inexistencia.” (La Atalaya, 1997)
 - b. Lo que hacen con esto es decir que Jesús era un mentiroso.
[Mateo 25:30](#)
[Mateo 25:41](#)
[Mateo 25:46](#)
- D. Dicen que Jesús murió en una estaca.
1. De acuerdo a los Testigos, “Jesús no murió en una cruz, Él murió en un poste o estaca... El símbolo de la cruz proviene de falsas religiones antiguas” (Creencias y Actividades... 1998)
 - a. Los Testigos son literalmente enemigos de la cruz del Señor.
[Fil. 3:18-19](#)
- E. Ellos dicen que la salvación es por la fe solamente.
1. Los Testigos de Jehová creen que la salvación viene por la fe solamente. El Bautismo, dicen, es solamente “una demostración publica, testificando que uno ha hecho una dedicación solemne a Jehová Dios y se esta presentando a s mismo para hacer Su voluntad” (La verdad que lleva a la vida eterna, 1968, Pág. 183-184).
 - a. Obviamente el apóstol Pedro no era un Testigo de Jehová.
[1 Pedro 3:20-21](#)

Conclusión

Podríamos examinar sin final uno punto doctrinal tras otro de los Testigos de Jehová, pero nuestra intención es el ayudar aquellos que quizás estén interesados en estudiar con ellos a que abran su Biblia y no tengan miedo de retar lo que enseñan y los pongan a prueba.

[1 Juan 4:1](#)

Es nuestro sincero deseo que aquellos que ya son miembros de la Sociedad Atalaya que mantengan en mente la prueba Mosaica para probar a todos los que se llamen profetas de Jehová Dios

[Deut. 18:20-22](#)